



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3932

14/11/2016

8307

AUTOR/A: TORRES MORA, José Andrés (GS); TUNDIDOR MORENO, Victoria Begoña (GS); HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

Las obras de la Estación de Antequera, Granada, consisten en la mejora del edificio de viajeros, el acceso rodado, el aparcamiento y la conexión peatonal. Comenzaron en abril de 2015 y está previsto finalizarlas en el cuarto trimestre de 2017. No obstante esta previsión está sujeta a las incidencias inherentes a las obras.

Madrid, 16 de mayo de 2017